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Nicht verdammen

Darf eine Pastorin einen Muslim heiraten

Der Leserbrief von Herrn P. beweist mir vor allem, dass
es zwischen strenggläubigen Christen und strenggläubigen
Muslimen keine Verständigung geben kann. Tatsächlich, und
da muss ich Herrn P. recht geben, schließen sich beide
Religionen  in  ihren  Fundamenten  aus.  Beide  sind
intolerant.  Für  beide  ist  der  Andersgläubige  der
Ungläubige. Man kann sich nur meiden oder sich bekämpfen
oder vielleicht auch seine Vernunft gebrauchen. Die sagt
mir nämlich, dass alle Religionen von Menschen geschaffen
wurden. Heilige Texte mit unheilvollem Inhalt gehören
somit in die Mülltonne der Geschichte und nicht in die
Köpfe von Zeitgenossen. Dann können sich Menschen als
Menschen begegnen und müssen sich nicht als Ungläubige
verdammen.
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